
Propuesta en el Playón 
El Profesor Damián Weisbeck ase
veró 'tenemos un evento que vamos 
a hacer junto con Independiente por 
el básquet'. El Director de Deportes 
del Municipio puntualizó 'en el 
playón la idea es hacer un evento 
recreativo, con juegos, y acompañar 
al Club Independiente con el gran 
trabajo que están haciendo, con la 
nueva Comisión, para que puedan 
volver al lugar que se merecen'. 

Sumando al rugby 
Hugo Roque afirmó ·es un deporte 
que tiene mucha camaradería, 
mucho respeto hacia el contrincan
te, hacia el propio compañero, el 
referí, o los entrenadores'. El entre
nador de las formativas de rugby del 
Club Sarmiento indicó ·en este caso 
todo el mundo juega, todo el mundo 
tiene sus posibilidades, y cada juga
dor es importante en el equipo'. 

Los 20 años 
La Lic. Leonor Litre remarcó 'repasar 
un video con la historia antes de hablar 
fue movilizante. Ahí te das cuenta de 
todo lo que sucedió. Hay una concien
cia política y social'. La integrante de la 
Cooperativa de Trabajadores Textiles 
Pigüé Limitada sostuvo 'la producción 
responsable y sustentable en el 
tiempo nos permite dedicarnos a otras 
cosas que no tienen que ver con la ac
tividad económica'. 

El Mundialito de Coronel 
Suárez 
El Profesor Diego Deering comentó 
'hay que ver todavía quien clasifica a 
semifinales que se jugarían el viernes 
y el sábado las semifinales'. El Coordi
nador de las Divisiones Inferiores de 
Fútbol del Club Atlético Peñarol expre
só 'la idea es ir conociendo a los chicos 
porque tuvimos un período corto de 
dos semanas, entonces, nos da la po
sibilidad de conocerlos en los parti 
dos. Eso es bueno. Y a la vez a los 
chicos les gusta competir'. 
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